

# Nombreuses animations pour le Téléthon

Malgré un temps tristounet et humide, les bénévoles étaient présents, tôt le matin, sur la place Bacchus, pour accueillir les participants au Téléthon 2014. De bonne heure, sur le parking de Simply les jeunes de l'aumônerie collectaient des fonds. Et, en tout début d'après-midi, sur la place Bacchus, le départ pour la randonnée était donné à une vingtaine de personnes, pour deux circuits de 6 et 9 km proposés par le don du sang bénévole.

Sous les barnums, des ventes de pâtisseries et de vin chaud étaient les bienvenus pour encourager toutes les personnes présentes à la manifestation. Sur le parking de la place



**AU DÉPART DE LA RANDONNÉE.** Les donneurs de sang étaient fidèles au rendez-vous.

des baptêmes de voitures anciennes étaient proposés par les Amateurs montluçonnais de véhicule anciens (Amva). Une arrivée a été tout particulièrement remarquée dans

les rues de Domérat, celle d'une vingtaine de chiens, en file indienne et de toutes les tailles. Avec leurs maîtres de l'Amicale canine domératoises, ils ont assuré des démonstrations

de dressage très appréciées du public. Avec, en prime deux chiens sauveteurs de vies humaine.

Et pour clôturer cette journée, un lâcher de ballons a été organisé. ■